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Herrn Stadtverordnetenvorsteher 

Björn Jäger 

Stadthaus 

35066  Frankenberg 

Frankenberg, 14.09.2021 

 

Anfrage zur Stadtverordnetenversammlung am 30.09.2021 

 

 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Jäger, 

 

ich bitte Sie um die Aufnahme folgender Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung: 

 

Überschrift 

Anfrage „Sozialer Wohnraum in Frankenberg“ 

 

Vorbemerkung 

 

Im letzten Jahr (2020) wurden in Deutschland 290.966 Wohnungen neu geschaffen und 

damit gut 2.000 Wohnungen weniger als 2019. Damit wird ein Aufwärtstrend gebrochen: 

Von 2009 bis 2019 stieg die Zahl der fertiggestellten Wohnungen stetig an.  

Je stärker das Angebot an Wohnungen steigt, desto wahrscheinlicher sind Miet- und 

Kaufpreiskorrekturen.  

 

 

Anfrage 

 

Die SPD-Fraktion im Stadtparlament der Philipp-Soldan-Stadt Frankenberg fragt den 

Magistrat: 

1.) Inwiefern hat der Magistrat der Stadt Frankenberg Kenntnis über den Bedarf von 

Wohnraumschaffung in Frankenberg?  

2.) Wie viele Wohnungen wurden in den letzten fünf Jahren in Frankenberg geschaffen? 

3.) Wie viele davon zu einem Preis von 6,50- 8,50 €/pro Quadratmeter Wohnfläche 

Kaltmiete? 

4.) Inwiefern will der Magistrat den sozialen Wohnungsbau vorantreiben? 

 

 

Die Fraktion bittet um schriftliche Beantwortung. 



 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Dr. Hendrik Sommer 

Fraktionsvorsitzender 




